

EL MUNDO AL FILO



"...una situación es filosófica, o "para" la filosofía, cuando impone la existencia de una relación entre términos que, en general, o para la opinión establecida, no pueden tener relación. Una situación filosófica es un encuentro. Un encuentro entre dos términos esencialmente extraños, uno respecto del otro."

Alain Badiou, Filosofía del presente

EL MUNDO AL FILO filosofando en 2'

- ⊕ **El mundo al filo** es una propuesta para poner en práctica un primer acercamiento explícito de reflexión filosófica y compartida
- ⊕ Entre **dos personas** deberán realizar un video del modo que deseen, la propuesta es libre y abierta en este sentido: pueden participar ustedes, hacer una animación, crear una historia, etc.
Lo importante será que puedan **crear una situación filosófica**, estos es, crear una situación ficticia/artística/ una representación de la vida cotidiana donde se problematice alguna cuestión desde la filosofía.
- ⊕ La duración del video debe ser de **dos minutos**, esto exigirá una buena diagramación previa que garantice un buena síntesis.
- ⊕ Deberán determinar sobre qué **disciplina filosófica** querrán trabajar y luego formular **dos preguntas filosóficas** que estructuren el video.

Al momento de evaluar se tendrán en cuenta:

- Que la reflexión sea nacida de la problemática que supone la disciplina filosófica elegida situada en alguna cuestión de la vida cotidiana y/o la propia subjetividad.
- Que se transmita a lxs espectadorxs un problema para seguir pensando y no una conclusión surgida de un problema planteado
- Que sea manifiesta una perspectiva filosófica.
- Que el hilo conductor sea evidente.
- Que el objetivo del video sea claro y esté bien desarrollado.



Se espera que las diferentes creaciones sean resultado de una reflexión filosófica compartida y que luego se vuelvan un insumo de reflexión y pensamiento colectivo.

